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Desta vez, serão atendidas Ponte do Silva e Realeza, com a construção de dois ginásios poliesportivos, um em cada distrito. Os recursos para obras foram viabilizados pelo Deputado 
João Magalhães junto ao Governo Federal para a Secretaria de Esportes, da Prefeitura de Manhuaçu. Somadas, as obras totalizam um investimento de aproximadamente R$1,2 milhão.
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No momento em que todas as atenções estarão voltadas para 
o Congresso Nacional, que durante o mês de agosto terá a 
missão de decidir se autoriza ou não o processo contra o presi-

dente da República Michel Temer, conforme pedido da Procuradoria 
Geral da República coloca-se em cheque, também, o papel do Poder 
Legislativo e o seu real custo. Cálculos feitos pela Organização não 
Governamental Contas Abertas mostram que o Legislativo custa R$ 
1,16 milhão por hora ao longo dos 365 dias do ano. Esse valor inclui 
fins de semana, recessos parlamentares e as segundas e sextas-feiras, 
quando os parlamentares deixam a capital federal para fazer política 
nas bases eleitorais. Segundo os levantamentos, as pessoas ficam 
muito restritas a quanto custa um parlamentar em si, com todas as 
suas mordomias. Isso custa caro, sim. Mas o Congresso tem uma 
estrutura muito maior que isso que consome recursos públicos, di-
ficultando ainda mais o equilíbrio no orçamento.

Isso não quer dizer que a conta nomi-
nal possa ser desprezada. Cada deputa-
do federal recebe um salário bruto de R$ 
33,7 mil, um valor superior ao do presi-
dente da República e ministros, ganha 
R$ 30,9 mil mensais. Os parlamentares 

brasileiros, de acordo com diversos levantamentos de organizações e 
publicações estrangeiras, são os mais bem pagos da América Latina, 
seguidos por Chile, Colômbia e México. Acrescentem-se aí todos os 
benefícios indiretos que os parlamentares têm, como verba de gabi-
nete, cota de passagens para os destinos eleitorais e reembolso com 
despesas de saúde, e o valor aumenta para números estratosféricos: 
juntos, os 513 deputados custam em média R$ 86 milhões ao mês e 
um custo anual de R$ 1 bilhão.

Na realidade, com uma avaliação positiva de menos de 10 pontos 
percentuais, o Parlamento transformou-se, além de tudo isso, em um 
conjunto de interesses corporativos, de partidos criados na maioria 
apenas para vender tempo de televisão em campanhas eleitorais. Não 
adianta apenas dizer que o Congresso gasta muito. Se fosse isso, 
bastaria apagar a luz ou economizar em materiais de escritóro. O 
problema é que ele é caro e oferece pouco retorno para a população 
em termos práticos.

Segundo a Organização Governamental Contas Abertas, há um 
ano, deputados e senadores consumiram horas de debate público que 
culminaram com o impeachment da ex-presidente Dilma Rousseff. 
Menos de um ano depois, os parlamentares da Câmara terão de se 
pronunciar novamente, desta vez para definir se autorizam ou não o 
Supremo Tribunal Federal a abrir um processo de investigação por 
corrupção passiva contra o presidente Michel Temer. Cargos foram 
loteados e emendas parlamentares, distribuídas nos dois casos. Dilma 
foi afastada e é provável que Temer sobreviva. Quem não resiste são 
os cofres. Com o deficit e o desequilíbrio atual, a projeção é de que 
as contas só estejam arrumadas por volta de 2022. O problema é que 
o descontrole prossegue.

Além disso, com as crises institucionais, o que predomina é a 
lei do mais forte, onde cada um quer fazer valer a sua supremacia. 
Nesse sentido, fica claro, que não existe um sistema de contrape-
sos e fiscalização de gastos entre os três Poderes, o que deveria 
acontecer em uma estrutura minimamente equilibrada. Em vez de 
se fiscalizarem, cada um deles, especialmente o Legislativo, cria 
mecanismos de autoproteção que impedem uma transparência na 
publicação dos gastos.

O pagamento do salário mensal é condicionado ao compareci-
mento do deputado às sessões deliberativas do plenário e o registro 
nas votações realizadas. Entretanto, as ausências são justificadas se 
o parlamentar estiver em missão oficial dentro ou fora do país, em 
casos de doença comprovada por atestado, licença maternidade e 
licença paternidade ou, ainda, falecimento de pessoa da família até 
o segundo grau e acidente.

Legislativo de alto custo

EU LEIO O 
JORNAL DAS 
MONTANhAS

Quem pensou que o Foro de São Paulo perderia força com suas derrotas 
na Argentina, Paraguay, Honduras e os escândalos no Brasil, deveria 
dar uma lida nas resoluções do seu 23º Encontro, encerrado em 18 de 

julho, em Manágua.
De sua leitura se depreende que "democracia", na perspectiva dos partidos 

do Foro, é o que acontece quando, através deles (que tolos não são), seus mi-
litantes em camisas vermelhas, identificados como "o povo", exercem o poder. 
Alinhadas com Antonio Gramsci, essas legendas reservam para si os papéis de 
novos Príncipes de Machiavel. E vivem como tal, que ninguém faz revolução para 
passar necessidade, não é mesmo, senadora Gleisi Hoffmann?

Não surpreende, portanto, que persista, mesmo sob o sol dos fatos, o apoio 
desses partidos ao regime venezuelano. "Em respaldo à luta do povo venezuelano 
e defesa da Revolução Bolivariana" o FSP se declara em "estado de alerta e 
Sessão Permanente".  Todas as tropelias, todos os mortos, toda a miséria causada 
encontra justificação na causa política.

Ninguém no Brasil, fora do estreito círculo de extremistas concentrados no 
PT e nas pequenas legendas que com ele pegam carona, haverá de negar a 
completa ruptura do país vizinho com a democracia e com o estado de Direito. A 
Venezuela faliu sob a estupidez de um governo comunista e seu povo está sendo 
executado nas ruas, por ordem de um ditador que arroja milícias e polícias contra 
multidões desarmadas. Mas para obscurecer a realidade, a declaração final do 
23º encontro recomenda às militâncias virtuais e aos professores que vinculem 
"o estudo de História com a Teoria Revolucionária, para dar batalha na luta das 
ideias, que é a mais importante das lutas revolucionárias". Conforme o meu artigo 
"Por que tantos professores de História são comunistas?", danem-se os fatos!

 Nesse cenário, durante a reunião do Foro, a senadora Gleisi Hoffmann, 

"Leiam o Jornal das 
Montanhas, na internet 

curtem e compartilhem - 
www.jornaldasmontanhas.com.br

assim se expressou:
 “O PT manifesta seu apoio e solidariedade ao governo do PSUV, seus aliados 

e ao presidente Nicolás Maduro frente à violenta ofensiva da direita contra o 
governo da Venezuela e condenamos o recente ataque terrorista contra a Corte 
Suprema. Temos a expectativa que a Assembleia Constituinte possa contribuir 
para uma consolidação cada vez maior da revolução bolivariana e que as diver-
gências políticas se resolvam de forma pacífica."

 Essa farsa constituinte - denominada por Maduro "comunitária e chavista" - 
que o PT defende para a Venezuela está urdida de tal maneira que a oposição, 
mesmo com 80% da opinião pública, não vai compor maioria porque a regra 
definida, meio distrital majoritária, meio sei-lá-o-quê, o impedirá: dos 540 cons-
tituintes, 176 serão eleitos entre movimentos sociais controlados pelo chavismo; 
as grandes cidades, onde se concentra a maior parte da população e onde 
haveria votos universais suficientes para derrotar o chavismo, elegerão apenas 
dois representantes, de modo que por mais votos que o candidato oposicionista 
faça, sempre se elegerá um chavista em segundo lugar. É uma regra para perder 
e, assim mesmo, vencer. Com as bênçãos do petismo.

Se você não se sente ameaçado com isso, alarmado com isso e não dá im-
portância a isso, assista este vídeo sobre a violência que grassa na Venezuela 
de Maduro. E se lhe parece pouco, pondere esta frase proferida pelo ditador 
no dia 27 de junho:

"Si Venezuela fuera sumida en el caos y la violencia y fuera destruida la 
Revolución bolivariana, nosotros iríamos al combate, nosotros jamás nos rendirí-
amos y lo que no se pudo con los votos lo haríamos con las armas, liberaríamos 
nuestra patria con las armas".

          Resumindo, o que o PT, através de sua presidente, apoia na Venezuela 
é: 1º) uma constituinte inventada para compensar a perda de apoio popular e a 
derrota na eleição parlamentar; 2º) uma regra eleitoral que permitirá ao governo 
vencer mesmo sem votos universais suficientes; 3º) uma sentença do ditador 
determinando que vai às armas (e ele tem todas) se ainda assim for derrotado.  

  Percival Puggina (72

Ediana R Moreira Lopes 
- Professora da Escola 

da Gameleira Luisburgo
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

O Brasil e a segurança pública

*Juiz Barrado em Presídio* - *AMAFMG NOTÍCIAS*

Detentos do Presídio 
de Cruzeiro do Sul no 
Acre, fizeram motim, 
queimaram colchões, 
tocaram o horror na 
unidade prisional.

O estado chamou a 
PM e a PC para "tentar" 
resolver o problema 
acompanhados logica-
mente pela justiça e 
Direitos Humanos. Resultado? Não conseguiram resolver 
o problema, talvez justamente por causa desse "pequeno" 
empecilho, justiça e DH que estão mais interessados em 
"preservar" os direitos dos vagabundos do que da sociedade. 
_www.amafmg.com.br_

Pois bem! O estado, não satisfeito, resolveu chamar o 
EXÉRCITO BRASILEIRO. O exército Comandado pelo 
General José Eduardo interveio e começou a operação de 
varredura ao presídio. A justiça e os DH sob direção do Juiz 
Torquato, acostumado sempre a dar "carteirada" na PM, PC, 
BM etc. sob o pretexto de protegerem a integridade física 
de vagabundos, resolveu fazer o mesmo com o General de 
Exército. Resultado? FORAM BARRADOS.

O General lhes disse que "após" varredura e volta do 
reestabelecimento da lei e da ordem no Presídio, liberaria a 
entrada da justiça e dos DH.

Como resultado da operação o Exército Brasileiro con-
seguiu encontrar 400 objetos cortantes, 97 perfurantes, 31 
barras de ferro, além de dois celulares.

Presídio voltou à normalidade, a justiça e os DH que 
adoram atrapalhar os trabalhos dos segmentos de Segurança 
não conseguiram seu intento, foram BARRADOS, e o país 
bate palmas para a ação do nosso glorioso EXÉRCITO 
BRASILEIRO.

Agora veja essa! O juiz e os DH não satisfeitos com a ati-
tude corretíssima do General, resolveram juntar forças com 
a mídia (maioria vive protegendo vagabundos e falando mal 
da Polícia) e atacam o General com todas as forças visando 
denegrir a imagem do Exército e do General.

http://g1.globo.com/ac/cruzeiro-do-sul-regiao/noticia/juiz-
-e-barrado-durante-operacao-do-exercito-em-presidio-de-
-cruzeiro-do-sul-e-diz-que-ato-fere-o-poder-judiciario.ghtml

Muito bom. Parabéns a força de segurança pública e ao 
Exército Brasileiro também.

Quase metade das pessoas que sacaram 
FGTS usou dinheiro para consumo

Quase metade dos brasileiros que sacaram ou estão sacando 
recursos inativos do Fundo de Garantia do Tempo de Serviço 
(FGTS) pretende usar ou usará a renda extra para consumo.

Segundo estudo feito pelo Serviço de Proteção ao Crédito 
(SPC Brasil) e pela Confederação Nacional de Dirigentes Lo-
jistas (CNDL), 47% usaram o dinheiro dessa forma. A maior 
parte, cerca de 35% desse total, pretende usar ou usaram o 
dinheiro para cobrir despesas do dia a dia.

“O fato de tantos consumidores usarem esse dinheiro extra 
para gastos frequentes do dia a dia é reflexo da dificuldade 
financeira do brasileiro que está com a renda menor. Fica 
o alerta para que o consumidor ajuste o seu padrão de vida 
para baixo, pois esse dinheiro extra é pontual e serve de alí-
vio momentâneo”, disse a economista-chefe do SPC Brasil, 
Marcela Kawauti.

Segundo o estudo, 35% dos trabalhadores estão usando ou 
usaram o dinheiro do FGTS inativo para quitar contas em 
atraso e 5% para abater pelo menos parte dessas dívidas. Ain-
da de acordo com a pesquisa, 12% das pessoas entrevistadas 
pretendem utilizar ou utilizaram esse dinheiro para antecipar 
o pagamento de contas não atrasadas, como prestações do 
carro e da casa.Uma 

estimativa feita pelas duas entidades apontou que, até a 
segunda quinzena de julho, cerca de R$ 13,7 bilhões foram 
injetados na economia para o pagamento de dívidas. A ex-
pectativa é que mais R$ 380 milhões sejam movimentados 
nos próximos meses com a mesma finalidade.

O estudo foi feito em 12 capitais, com 800 pessoas com 
idade igual ou superior a 18 anos, de ambos os sexos e de 
todas as classes sociais. A margem de erro é de 3,5 pontos 
percentuais e a margem de confiança é de 95%.

Taxa de juros de pagamento mínimo do 
cartão cai para 230,4% em junho

A taxa de juros do rota-
tivo do cartão de crédito 
para quem paga o valor 
mínimo da fatura caiu 
em junho. A taxa chegou 
a 230,4% ao ano no mês 
passado, com redução de 
28,1 pontos percentuais 
em relação a maio, de 
acordo com dados divulgados dia (27) pelo Banco Central 
(BC).

Já a taxa cobrada dos consumidores que não pagaram ou 
atrasaram o pagamento mínimo da fatura subiu 6,8 pontos, 
passando para 460,7% ao ano, em junho. Com isso, a taxa 
média da modalidade de crédito ficou em 378,3% ao ano, 
com alta de 0,4 ponto percentual em relação a maio.

O rotativo é o crédito tomado pelo consumidor quando 
paga menos que o valor integral da fatura do cartão. Desde 
abril, os consumidores que não conseguem pagar integral-
mente a fatura do cartão só podem ficar no crédito rotativo 
por 30 dias. A nova regra, fixada pelo Conselho Monetário 
Nacional (CMN) em janeiro, obrigou as instituições fi-
nanceiras a transferirem para o crédito parcelado, que tem 
taxas menores. A taxa do crédito parcelado caiu 1,8 ponto 
percentual para 157,8% ao ano, em junho.

Cheque especial: A taxa de juros do cheque especial ficou 
em 322,6 % ao ano, em junho, com redução de 2,5 pontos 
percentuais em relação a maio. A taxa média de juros para 
as famílias caiu 1,2 ponto percentual e ficou em 63,3% ao 
ano em junho. No caso das empresas, a taxa caiu 1,3 ponto 
percentual e foi para 24,8% ao ano.

A inadimplência do crédito, considerados atrasos acima de 
90 dias, para pessoas físicas, ficou em 5,8%, com redução de 
0,1 ponto percentual em relação a maio. No caso das pessoas 
jurídicas, a taxa chegou a 5,3%, com queda de 0,7 ponto per-
centual. Esses dados são do crédito livre. em que os bancos 
têm autonomia para aplicar dinheiro o captado no mercado.

No caso do crédito direcionado (empréstimos com regras 
definidas pelo governo, destinados, basicamente, aos setores 
habitacional, rural e de infraestrutura) a taxa de juros para 
as pessoas físicas caiu 0,5 ponto percentual, passando para 
9,2% ao ano. A taxa cobrada das empresas subiu 0,4 ponto 
percentual para 11,7% ao ano. A inadimplência das famílias 
caiu 0,3 ponto percentual para 1,9 % e das empresas, ficou foi 
reduzida em 0,2 ponto percentual, chegando a 2%, em junho.

O saldo de todas as operações de crédito concedido pelos 
bancos ficou em R$ 3,078 trilhões, com alta de 0,4%, no 
mês. Em 12 meses, houve retração de 1,6%. Em relação a 
tudo o que o país produz – Produto Interno Bruto (PIB) , o 
volume correspondeu a 48,5%, com redução de 0,1 ponto 
percentual em relação a maio.

. 
Moro pergunta: “por que partidos não 

expulsam seusmembros que se 
envolveram em corrupção? ”

O juiz Sergio Moro fez a per-
gunta do título, no seguinte con-
texto:

“Tudo depende do poder pú-
blico. Por que esses partidos não 
instauram apurações internas e 
expulsam os seus membros que 
se envolveram em corrupção? 

(…) Pode ser feito no âmbito do Congresso, no âmbito da 
Comissão de Ética”. O Implicante, humildemente, arrisca um 
palpite. No Brasil, os partidos não servem a causas ou corren-
tes ideológicas, mas sim a pessoas e grupos e, desse modo, 
quando exatamente essas pessoas ou grupos se encontram 
em maus lençóis, em vez de expulsar elas são defendidas 
pela agremiação que existe unicamente em função disso.

Talvez não seja uma resposta errada, não é mesmo?

Imposto sindical
 Condsef/Fenadsef segue 

defendendo o direito de 
escolha e autonomia dos 
trabalhadores na decisão 
de como contribuir para 
manter sua representação 
sindical. Muitos trabalha-
dores comemoraram, por 
não ter mais que pagar a contribuição compulsória.  O pre-
sidente da Força Sindical, em audiência junto ao presidente 
da república, requer uma medida provisória, para captarem 
uma nova forma de cobrança sindical. Porque não fazem 
uma pesquisa, a maioria vai dizer que não quer, entretanto, 
vamos ver se o governo Temer vai segurar esta, ele não tem 
nada a perder e, portanto, não deve aceitar chantagem de 
sindicatos ou partidos.  Os brasileiros penam para trabalhar 
sete meses para pagar impostos e o governo da como retorno 
ao trabalhador filas, fila de hospital, fila no ônibus, fila em 
Uteís neonatal e outras tantas. No Rio de Janeiro, servidor 
público faz fila para receber cesta básica, para ter o que co-
mer, o governo decreta mais um imposto dos combustíveis 
que em cascata tudo irá subir de preço.

A dificuldade para achar uma 
vaga nas ruas de Lajinha

As pessoas que visitam 
Lajinha a trabalho dizem 
que já passou da hora 
de resolver o  problema. 
Qual a dificuldade dos 
vereadores em elaborar 
uma lei? Quando será resolvido o problema de vagas para 
estacionamento? É a pergunta que se faz. Não é a primeira 
vez que falamos no assunto.

Aspectos legais do estacionamento pago em via pública: 
Zona Azul ou Faixa Azul. Devido ao grande número de veícu-
los que circulam nas cidades, o simples ato de estacionar em 
via pública tornou-se uma via crucis. Os motoristas rodam por 
várias ruas, por longo tempo, para terem a sorte de acharem 
espaço livre para estacionar. Uma das causas dessa dificuldade 
em achar locais para estacionamento nas vias públicas, se 
deve ao fato de pessoas que trabalham e moram em regiões 
de maior densidade comercial, estacionam seus carros na via 
e ali o deixam durante todo o dia. Não há nenhuma ilegalidade 
no fato de a pessoa simplesmente estacionar o carro na via o 
dia inteiro. Contudo, a vaga para estacionamento em área de 
comércio não estaria atingindo a sua função social de forma 
plena. Afinal, as pessoas que precisam fazer negócios naquela 
área não terão onde estacionar. A ideia da Zona Azul ou Faixa 
Azul ou simplesmente estacionamento pago em via pública, 
surgiu da necessidade de se regulamentar a permanência em 
vagas de alta densidade comercial, como os centros das cidade 
e bairros de maior concentração de comércios e repartições 
públicas. Matéria completa na página 7. 

As eleições do ano que vem já 
movimentam parlamentares

Todos estão ansiosos para ver o que irá acontecer ano que 
vem nas eleições, será uma das eleições mais importante da 
história do Brasil. Devido o número altíssimos de políticos 
envolvidos em crimes de corrupção, o resultado esperado por 
todos é que o povo preste mais atenção e pesquise sobre cada 
candidato, para não votar em candidato que não honraram a 
representação conferida pelos votos de seus eleitores.

A situação é muito pior que o povo imagina e complexa devido 
o paternalismo de algumas autoridades em defender esse ou aquele 
político, dizem que a coisa está pegando até para alguns integrantes 
da Polícia Federal e do Ministério Público, os últimos depoimentos 
dados ao juiz Sérgio Moro são estarrecedores. Palocci e Marcos 
Valério, vão dar o que falar. Para defender os pobres a lei é pesada, 
mas as mesmas leis para punir os poderosos são interpretadas de 
maneira diferente.  Segundo muitos comentários, a revolta do povo 
é enorme muitos comentam que vão anular o voto, mas alguns 
políticos que são honestos pretendem fazer uma campanha de 
esclarecimento para que o povo saiba escolher melhor em quem 
votar, anular o voto pode beneficiar os maus políticos
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"A decisão não AjudA A competitividAde dA indústriA”.
Diz Robson Andrade, da CNI. A Camex discutirá apenas em 2020 o fim da reserva de mercado 

para navios do Brasil e Chile, no comércio entre os dois países.

FRAGA É OPÇÃO TUCANA PARA O 
LUGAR DE MEIRELLES

O ministro Henrique Meirelles (Fazenda) é uma espécie de 
último fiapo de credibilidade do governo Michel Temer, mas 
têm sido insistentes os rumores de sua saída, em razão de 
supostas desavenças com Eliseu Padilha. Segundo inter-
locutores, o ministro da Casa Civil acha que o colega de-
veria ser mais enfático na defesa do presidente. O PSDB 
já sugeriu o nome de Armínio Fraga, ex-Banco Central no 
governo FHC.
   
A FILA ANDA...

Diante de suposta ameaça de Meirelles de sair do gover-
no, a turma palaciana atribui a Padilha o desabafo: “Quer 
ir, vai! A fila anda...”
   
FIDELIZAÇÃO

Com a saída de Meirelles, o governo teria a chance de 
“fidelizar” os tucanos. Em troca, os apoiaria nas eleições 
presidenciais de 2018.
   
VALE A PENA?

Armínio Fraga no lugar de Meirelles agrada a alguns go-
vernistas, mas a dúvida no PSDB é de que valerá o apoio 
do governo Temer em 2018.
   
GRATIDÃO DE TEMER

Temer não quer nem ouvir falar na saída de Meirelles, a 
quem é muito grato por topar o desafio de comandar o 
enfrentamento da crise.
   
RELAÇÃO COM MADURO 
EXPÕE EMBAIXADOR DO BRASIL

Voltou a Caracas no início do mês o embaixador Ruy Car-
los Pereira, chamado de volta a Brasília em setembro de 
2016, quando desandou a relação entre os países. Ao re-
tomar contatos com o regime autoritário de Nicolás Madu-
ro, indignou a oposição venezuelana. Mas colegas o res-
peitam: “Maduro pode achar que ele é confiável. Melhor 
que pense. Ele é confiável para nós”, afirma alta fonte do 
Itamaraty. “Tenho-lhe horror”, diz um embaixador, “mas na 
guerra eu o quero ao meu lado”.
   
JOGO JOGADO

Ruy Pereira foi chamado de volta quando a Venezuela le-
vou o seu embaixador, no impeachment de Dilma. O vene-
zuelano não retornou.
   
SEM RUÍDOS

O itamaraty avaliou que a Maduro ignoraria o pedido de 
agrément de eventual substituto de Ruy Pereira, só para 
hostilizar o governo Temer.
   
TRÂNSITO LIVRE

Com Ruy Pereira, o governo Temer fez opção por um em-
baixador capaz de fazer chegar suas mensagens ao go-
verno venezuelano.
   
MONUMENTO À INUTILIDADE

Há uma estatal federal chamada Empresa de Planejamen-
to e logística, criada para “promover o transporte ferroviá-
rio de alta velocidade”. Mas só promoveu boquinhas: custa 
R$ 37,5 milhões ao ano só em salários.
   
MP DO PDV

Com o fim do recesso parlamentar, o Congresso terá de 
votar 23 medidas provisórias de Michel Temer, incluindo a 
MP que cria o programa de demissão voluntária dos fun-
cionários públicos (PDV).
   
DECANO COMPLETA 23 ANOS

O ministro Celso de Mello completa 23 anos de atuação do 
Supremo Tribunal Federal no próximo dia 17. Se desejar, 
ele pode ficar no STF até novembro e 2020 quando, aos 
75 anos, terá que pendurar a toga.

ABUNDÂNCIA

Bem situado para governador do Amazonas, na eleição do 
dia 6, Amazonino Mendes está feliz com o coordenador da 
sua campanha: o governador cassado José Melo não lhe 
deixa faltar nada.
   
SANGUE NOVO

Caio Asfor, primogênito de Cesar Asfor, ex-presidente do 
Superior Tribunal de Justiça, estimulado pelo presidente da 
Câmara, Rodrigo Maia, deve disputar vaga de deputado 
federal pelo sucedâneo do DEM.
   
VOLTA AO BATENTE

Após duas semanas de férias, os parlamentares voltam ofi-
cialmente ao batente nesta segunda (31), mas só devem 
aparecer na terça. Na Câmara, quarta-feira, eles votam a 
denúncia contra Michel Temer.
   
‘IDOSICÍDIO’, NOVO CRIME

A Comissão de Constituição e Justiça do Senado discute 
no dia 2 um projeto que transforma em crime hediondo o 
homicídio de maiores de 60 anos: “idosicídio”. O projeto é 
do senador Elmano Férrer (PMDB-Pi).
   
NEM UM CENTAVO A MENOS

Em 1997, eram integrais 12.141 aposentadorias civis do 
funcionalismo público federal, o que representava 48,2% 
do total. Em 2016 passaram a 14.723, mas representam 
95% do total, segundo o Planejamento.
   
PENSANDO BEM...

...de tão maduro, o governo venezuelano apodreceu. E já 
já deve cair.

EX-BB E PETROBRAS, BENDINE 
ERA ‘hOMEM DE DILMA’

Tratado por “Dida” pelos amigos mais íntimos, como Dilma 
Rousseff, Aldemir Bendine assumiu a presidência da Pe-
trobras cheio de moral: a própria ex-presidente o anunciou 
para o cargo como alguém capaz de “resolver o problema” 
da estatal dilapidada nos governos do PT. Na ocasião, a 
operação lava Jato estava em curso havia 11 meses, e já 
havia revelado grande parte da extensão do roubo bilioná-
rio na estatal.
   
BENDINE E PT, TUDO A VER

Ao escolher Bendine, no Alvorada, em reunião que varou a 
madrugada, Dilma fixou-se em seu nome “palatável ao PT” 
e ao mercado.
   
DILMA GOSTA DELE

Bendine não era tão “palatável”. Quando alguém queria 
saber por que foi o escolhido, ministros tinham única res-
posta: “Dilma gosta dele”.
   
JÁ FOI ENROLADO

No BB, o sedutor Bendine financiou um Porsche para a 
amiga íntima Val Marchiori. E levou Daniela Mercury para 
festa no banco.
   
ATUAÇÃO AGRESSIVA

Anunciado por Dilma como “salvador” da Petrobras, Ben-
dine acabaria conhecido por sua atuação considerada 
“agressiva” nos negócios.

‘FATOS NOVOS’ FORAM MAIS 
FAVORÁVEIS AO GOVERNO

Enquanto a oposição torce para que a Procuradoria-Ge-
ral da República apresente “fatos novos” para convencer 
deputados a votarem a favor da denúncia contra Michel 
Temer, o recesso acabou com “fatos novos” apenas favo-
ráveis ao presidente. Além da menor inflação dos últimos 
10 anos e juros de um dígito pela primeira desde 2013, a 
redução do desemprego ajudam na tentativa de Temer de 
escapar da denúncia.
  

 

Processo Licitatório Nº 162/2017
Pregão Presencial Nº 035/2017

O Município de Santana do Manhuaçu – MG torna pública a 
abertura do Processo licitatório nº 162/2017, na modalidade 
Pregão nº 035/2017, na forma Presencial, tipo menor preço 
por item, regido pela lei Federal nº 10.520, de 17/07/2002, 
lei Federal nº 8.666 de 21/06/1993 e suas alterações. 
Objeto: Contratação de empresa para o fornecimento de 
Refeição/Marmita para atender diversas secretarias do Mu-
nicipio de Santana do Manhuaçu/MG. Abertura da Sessão 
Oficial do Pregão dia 15 de Agosto de 2017 às 08h30min 
horas. local: Rua Major Custódio, 96, Centro, CEP: 36.940-
000 Santana do Manhuaçu/MG, informações pelo telefone 
0xx33-3373-1149, das 13h00min às 17h00min horas. O edital 
e seus anexos encontram-se disponíveis no endereço acima. 
Santana do Manhuaçu/MG, 28 de Julho de 2017. Joseane 
Caroline de Abreu Souza - Pregoeira. Publique-se.

Processo Licitatório Nº 163/2017
Pregão Presencial Nº 036/2017

O Município de Santana do Manhuaçu – MG torna pública a 
abertura do Processo licitatório nº 163/2017, na modalidade 
Pregão nº 036/2017, na forma Presencial, tipo menor preço 
por item, regido pela lei Federal nº 10.520, de 17/07/2002, 
lei Federal nº 8.666 de 21/06/1993 e suas alterações. Ob-
jeto: Contratação de Empresa especializada em construção 
civil para a realização de reforma na Escola Municipal Fazen-
da dos Honórios, Córrego do Japú no Município de Santana 
do Manhuaçu/mg. Abertura da Sessão Oficial do Pregão 
dia 15 de Agosto de 2017 às 14h00min horas. local: Rua 
Major Custódio, 96, Centro, CEP: 36.940-000 Santana do 
Manhuaçu/MG, informações pelo telefone 0xx33-3373-1149, 
das 13h00min às 17h00min horas. O edital e seus anexos 
encontram-se disponíveis no endereço acima. Santana do 
Manhuaçu/MG, 28 de Julho de 2017. Joseane Caroline de 
Abreu Souza - Pregoeira. Publique-se.

Processo Licitatório Nº 164/2017
Pregão Presencial Nº 037/2017

O Município de Santana do Manhuaçu – MG torna pública a 
abertura do Processo licitatório nº 164/2017, na modalidade 
Pregão nº 037/2017, na forma Presencial, tipo menor preço 
por item, regido pela lei Federal nº 10.520, de 17/07/2002, 
lei Federal nº 8.666 de 21/06/1993 e suas alterações. Ob-
jeto: Contratação de Empresa especializada em Segurança 
privada para eventos promovidos pela prefeitura do Município 
de Santana do Manhuaçu/MG. Abertura da Sessão Oficial do 
Pregão dia 16 de Agosto de 2017 às 08h30min horas. local: 
Rua Major Custódio, 96, Centro, CEP: 36.940-000 Santana do 
Manhuaçu/MG, informações pelo telefone 0xx33-3373-1149, 
das 13h00min às 17h00min horas. O edital e seus anexos 
encontram-se disponíveis no endereço acima. Santana do 
Manhuaçu/MG, 28 de Julho de 2017. Joseane Caroline de 
Abreu Souza - Pregoeira. Publique-se.

Processo Licitatório Nº 165/2017
Pregão Presencial Nº 038/2017

O Município de Santana do Manhuaçu – MG torna pú-
blica a abertura do Processo licitatório nº 165/2017, na 
modalidade Pregão nº 038/2017, na forma Presencial, tipo 
menor preço por item, regido pela lei Federal nº 10.520, 
de 17/07/2002, lei Federal nº 8.666 de 21/06/1993 e suas 
alterações. Objeto: Contratação de Empresa especializada 
em prestação de serviços de Máquinas e Veículos pesados 
mediante locação conforme termo de referencia em anexo. 
Abertura da Sessão Oficial do Pregão dia 21 de Agosto 
de 2017 às 08h30min horas. local: Rua Major Custódio, 
96, Centro, CEP: 36.940-000 Santana do Manhuaçu/MG, 
informações pelo telefone 0xx33-3373-1149, das 13h00min 
às 17h00min horas. O edital e seus anexos encontram-se 
disponíveis no endereço acima. Santana do Manhuaçu/MG, 
28 de Julho de 2017. Joseane Caroline de Abreu Souza - 
Pregoeira. Publique-se.

Processo Licitatório Nº 166/2017
Pregão Presencial Nº 039/2017

O Município de Santana do Manhuaçu – MG torna pública a 
abertura do Processo licitatório nº 166/2017, na modalidade 
Pregão nº 039/2017, na forma Presencial, tipo menor preço 
por item, regido pela lei Federal nº 10.520, de 17/07/2002, 
lei Federal nº 8.666 de 21/06/1993 e suas alterações. Obje-
to: Contratação de Empresa para aquisição de equipamento/
material permanente novos de fabrica com a finalidade de 
viabilizar a estruturação da Rede de Atenção Básica de 
Saúde no Município de Santana do Manhuaçu – MG de 
acordo com as especificações constantes na Proposta nº 
13613.210000/1160-02. Abertura da Sessão Oficial do Pre-
gão dia 22 de Agosto de 2017 às 08h30min horas. local: Rua 
Major Custódio, 96, Centro, CEP: 36.940-000 Santana do 
Manhuaçu/MG, informações pelo telefone 0xx33-3373-1149, 
das 13h00min às 17h00min horas. O edital e seus anexos 
encontram-se disponíveis no endereço acima. Santana do 
Manhuaçu/MG, 28 de Julho de 2017. Joseane Caroline de 
Abreu Souza - Pregoeira. Publique-se.
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Polícia prende mais dois pelo duplo latrocínio de Santa Margarida

Esclarecido crime de 
latrocínio do taxista de Santana

POLÍCIA POLÍCIA

Dois homens foram pre-
sos preventivamente 
pela Polícia Civil de 

Minas Gerais (PCMG), em 
Fervedouro, na Zona da Mata, 
na manhã desta quarta-feira 
(26/07), suspeitos de integra-
rem a organização criminosa 
que teria sido responsável pelos 
crimes de latrocínio ocorridos 
no último dia 10 de julho, em 
Santa Margarida, na mesma 
região. As prisões fazem parte 
da Operação Lúcifer. Os presos 
são Ademar José Pedrosa, 44 
anos, que é considerado pela 
polícia o líder da organização, 
e Marcos Henrique Fernandes 
Ribeiro, 21, que teria passado 
informações sobre os bancos.

No dia dos crimes, os suspeitos 
teriam cometido roubos a duas 
agências bancárias da cidade 
e, ainda, matado um policial 
militar e um vigilante de um 
dos bancos. Quatro homens já 
haviam sido presos pelas polí-
cias Civil e Militar, três deles 
no dia dos fatos e um no dia 
16 deste mês. Após as prisões, 
as investigações prosseguiram 
e foram identificados outros 
dois suspeitos.

Nesta manhã, além dos cum-
primentos de mandados de 
prisão, realizados em Ferve-
douro, foram cumpridos nove 
mandados de busca e apreen-
são, em Fervedouro e Divino, 
na casa de pessoas ligadas à 

organização. Foram feitas, 
inclusive, buscas na residência 
e escritório de um homem que 
seria advogado da quadrilha. 
Foram apreendidos diversos 
documentos, que serão ana-
lisados nas investigações. A 
PCMG já identificou que o 
mesmo grupo teria participa-
do de pelo menos outros oito 
crimes na região, entre roubos 
a bancos e explosões de caixas 
eletrônicos.

De acordo com o que foi 
apurado, Ademar estaria pre-
sente no dia do duplo latrocí-
nio. Marcos Henrique possuía 
outro mandado de prisão em 
seu desfavor, que também foi 
cumprido, por um roubo co-

metido em Tombos. Os quatro 
suspeitos dos mesmos crimes, 
detidos anteriormente, conti-
nuam presos preventivamente.

“O inquérito do duplo la-
trocínio foi concluído e está 
sendo remetido à Justiça na 
data de hoje. Foi instaurado 
procedimento complemen-
tar para apurar e desarticular 
toda a organização criminosa. 
Tal investigação conta com 
o apoio de uma força-tarefa, 
coordenada pelas agências 
de inteligência das delegacias 
regionais de Manhuaçu e Mu-
riaé. Nessa investigação, novos 
nomes podem aparecer e, con-
sequentemente, novas prisões”, 
ressalta o delegado Felipe Or-

No dia 24/07/2017 a 
Polícia Militar, por 
intermédio de atua-

ção dos integrantes do 11° 
BPM- Manhuaçu e do 62° 
BPM- Caratinga, elucidou 
um crime de latrocínio tendo 
como vítima um taxista da 
cidade de Santana do Ma-
nhuaçu, chegando à prisão em 
flagrante delito de um autor 
e da companheira dele, além 
da identificação de um menor 
infrator que teria participado 
nos fatos.

Na data de 23/07/2017, do-
mingo, por volta das 11h e 30 
minutos, Policiais Militares do 
Pelotão de Simonésia foram 
solicitados a registrar uma 
ocorrência de desaparecimen-
to de uma pessoa moradora da 
cidade de Santana do Manhua-
çu, tratando-se de um taxista 
que trabalhava naquela cidade.

Na ocasião o solicitante, 
que é irmão da pessoa desa-
parecida, informou aos Po-
liciais Militares que na data 
de 22/07/2017, sábado, por 
volta das 20 horas, a vítima 
foi solicitada pelos autores 

a fazer uma viagem de taxi 
até o Córrego Cabeceira de 
Santana, zona rural de Santana 
do Manhuaçu, sendo este o 
último momento de contato do 
desaparecido com familiares 
e amigos.

Após essas diligências pre-
liminares a equipe policial 
de Simonésia e de Santana 
do Manhuaçu obtiveram in-
formações acerca de dois 
indivíduos suspeitos, que são 
irmãos e oriundos da cidade de 
Caratinga. Souberam também 
que antes dos fatos eles esta-
riam trabalhando na colheita 
de café no município Santana 
do Manhuaçu.

Os Policiais Militares do 11º 
BPM fizeram contatos com in-
tegrantes da Policia Militar de 
Caratinga e de outras cidades 
circunvizinhas, interagindo 
as informações no sentido de 
localizar os suspeitos.

Alguns familiares dos sus-
peitos foram localizados e 
informaram que referidos 
indivíduos estiveram na zona 
rural de Santana do Manhua-
çu, no Córrego Cabeceira de 

Santana, onde pegaram alguns 
pertences e saíram juntamente 
com a companheira de um 
deles, com destino a cidade 
de Caratinga. Os familiares 
disseram ainda à guarnição 
policial que teriam sido infor-
mados que os suspeitos teriam 
chegado à cidade de Caratinga 
por volta de meia-noite de 
sábado para domingo.

Em seguida os Policiais 
Militares obtiveram o número 
de telefone da companheira 
do autor. E após os Policiais 
conversarem com ela por 
intermédio do telefone, esta 
disse que iria procurar uma 
Fração Policial para prestar 
esclarecimentos.

Em continuidade às diligên-
cias, surgiram informações 
oriundas de Caratinga dando 
conta que na manhã do dia 
23/07/2017 os autores foram 
vistos transitando em um 
veículo com características 
semelhantes ao veículo per-
tencente ao taxista, fato que 
fortalecia a suspeição acerca 
dos envolvidos, pois se tratava 
do veículo de propriedade do 
taxista desaparecido.

O veículo do taxista 
foi encontrado na data de 
24/07/2017 abandonado em 
uma estrada vicinal no córrego 
Varginha (fazenda Barbosa), 
quando surgiram informações 
de que o citado veículo teria 
vindo de uma propriedade 
onde reside uma irmã dos au-
tores, sendo que após contato, 
esta relatou que os autores e a 
companheira do mais velho 
estiveram em sua casa na data 
de 23/07/2017.

Durante o rastreamento 
uma equipe policial de Cara-
tinga recebeu informação que 

um cidadão com fisionomia 
semelhante a um dos suspei-
tos pelo desaparecimento do 
taxista estaria próximo a um 
supermercado, na rua Santo 
Antônio, naquela cidade, 
onde estaria comercializando 
e oferecendo drogas aos tran-
seuntes. Ele foi abordado e foi 
confirmado que se tratava de 
ANDRÉ, um dos suspeitos 
que estava sendo procurado. 
Em consulta junto ao sistema 
ISP/MG foi encontrado a 
existência de registro de fuga 
do sistema prisional em des-
favor dele.

Em diálogo com os Policiais 
Militares o autor repassava 
diversas informações falsas e 
desencontradas, pois as alega-
ções não eram coerentes com 
as informações colhidas com 
os familiares dele.

Durante as diligências a 
equipe policial recebeu infor-
mação que a companheira do 
autor André havia chegado ao 
destacamento PM da cidade 

de Santana do Manhuaçu 
para prestar esclarecimentos 
em relação aos fatos, sendo 
conduzida para o Pelotão de 
Simonésia por medida de 
segurança.

Quando a guarnição PM 
chegou a Simonésia, retornan-
do de Caratinga, receberam 
a informação de que o autor 
André, após saber que sua 
companheira ia prestar es-
clarecimentos sobre os fatos, 
resolveu colaborar com os 
trabalhos policiais, assumindo 
que havia matado o taxista 
a pauladas e jogado o corpo 
na zona rural de Santana do 
Manhuaçu, disponibilizando-
-se a mostrar para os Policiais 
Militares onde estava o corpo 
do taxista.

Em seguida policiais Mili-
tares deslocaram com o autor 
até o córrego Arco Verde, no 
alto de uma lavoura de café, 
onde o autor indicou o exato 
local onde havia enterrado o 
corpo do taxista. O corpo foi 

encontrado coberto por terra 
com apenas os pés a mostra, 
com vários galhos de café 
cobrindo-o.

A Perícia foi acionada e 
realizou os trabalhos de praxe, 
liberando o corpo da vítima 
ao serviço funerário. Quan-
do o corpo foi desenterrado 
constatou-se que ele estava 
amarrado.

O Autor André e a com-
panheira dele foram enca-
minhados até a Delegacia de 
Polícia Civil de Manhuaçu, 
onde o Boletim de Ocorrên-
cia referente ao latrocínio 
foi encerrado. Na sequência 
o autor André foi conduzido 
até a Delegacia de Polícia 
Civil de Caratinga, onde foi 
autuado em flagrante delito, 
em razão da porção de drogas 
encontrada com ele no mo-
mento em que foi capturado 
naquela cidade.

O irmão do autor André, 
que tem 14 anos de idade, foi 
localizado.

nelas, responsável pelos casos. 
O grupo criminoso tem sido 
chamado pela comunidade 
local de “Novo Cangaço”, 
devido às semelhanças com a 
organização de Lampião, que 
aterrorizava as comunidades 
realizando roubos em série, no 

sertão nordestino, no século 
passado. O nome da operação, 
Lúcifer, faz referência ao codi-
nome pelo qual o advogado é 
conhecido pelos membros da 
organização. 

Assessoria de 
Comunicação – PCMG
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10 computadores para a 
Comunidade São Francisco de Assis. 

O vereador Adalto de Abreu 
“Adalto do Sintracom” 
conseguiu doação de 10 

computadores para a Comunida-
de São Francisco de Assis, antigo 
Campo de Avião, em Manhuaçu.

Além disto, o parlamentar 
também apoiou a Chapa 1 que 
foi eleita para o próximo mandato 
da Associação de Moradores do 
São Francisco de Assis, composta 
pelo Presidente Renato “Natinho” 
e João Ramo “Irmão Joãozinho”.

“Fico muito feliz em apoiar o 
Natinho e o Joãozinho, pois são 
pessoas que sempre lutaram em 
prol da comunidade e se esfor-
çaram para melhorar a qualidade 
de vida dos moradores. Em re-
lação aos computadores, esta é 
uma grande conquista e estamos 
batalhando para conseguir muito 
mais para os moradores do São 
Francisco de Assis”, comentou 
Adalto.

Câmara de Manhuaçu aprova 
quatro projetos de lei entre eles 
repasse de mais de 5 milhões de 
reais para o HCL

Em reunião ordinária, na noite 
de quinta-feira, 20/07, sob a 
presidência de Jorge Augusto Pe-
reira “Jorge do Ibéria”, a Câmara 
de Manhuaçu aprovou quatro 
projetos de lei, projetos de reso-
lução, moções, requerimentos e 
indicações.

APROVADOS

Foi aprovado projeto de lei 
complementar, de autoria do 
Poder Executivo, que institui o 
Plano Diretor Municipal (PDM) 
de Manhuaçu.

Aprovado projeto de lei, de 
autoria do Poder Executivo, que 
altera a Lei Municipal nº 3.545 
de 24 de novembro de 2015 que 
dispõe sobre a destinação de 
restos mortais não reclamados, 
para fins de estudos ou pesquisas 
científicas.

Também foi aprovado projeto 
de lei, de autoria do Poder Exe-
cutivo, que autoriza o repasse 
no valor de 5 milhões e 200 mil 
reais ao Hospital César Leite para 
as obras do anexo ao HCL. O 
recurso é proveniente de emenda 
parlamentar do Deputado Estadu-
al João Magalhães.

Ainda foi aprovado projeto de 
lei, de autoria do Presidente Jorge 
do Ibéria, que declara de Utilidade 
Pública Municipal a Associação 
de Comunicação de Rádio Fusão 
da Comunidade de São Sebastião 
do Sacramento.

RESOLUÇÕES

Aprovado projeto de resolução, 
de autoria do vereador Cleber da 
Matinha, que concede Título de 
Cidadã Honorária à Sra. Mônica 
Abib Lima Miranda.

Aprovado projeto de resolução, 
de autoria do vereador Cabo 
Ferreira, que concede Diploma 
de Honra ao Mérito ao Cabo 
Marcos, Vigilante Leonardo e aos 
Policiais Militares e Civis envol-
vidos na prisão dos assaltantes aos 
Bancos Sicoob e Brasil, em Santa 
Margarida.

Aprovado projeto de resolu-
ção, de autoria dos vereadores 
Giovanni Mageste e Jorge do 

Ibéria que concede Diploma de 
Honra ao Mérito à Maçonaria de 
Manhuaçu.

Também foi aprovado projeto 
de resolução, de autoria do vere-
ador Administrador Rodrigo, que 
concede Diploma de Honra ao 
Mérito aos Policiais Rodoviários 
Federais.

REQUERIMENTO

Jorge Augusto Pereira - Requer 
que seja oficiado à Prefeita Cici 
para que no prazo regimental 
e conforme reunião realizada 
anteriormente nesta Casa com o 
Exmo. Sr. Procurador Jurídico e 
Assessoria Contábil do municí-
pio, onde os mesmos comprome-
teram-se em enviar para o Poder 
Legislativo, o Demonstrativo 
detalhado das receitas arrecada-
das no exercício de 2016, que 
serviram de base para a apuração 
do valor do duodécimo que o Po-
der Executivo vem transferindo 
mensalmente em cumprimento 
ao disposto no art. 29-A da Cons-
tituição Federal/88.

MOÇÕES

João Gonçalves Linhares Jú-
nior

Pelo falecimento do Sr. Ro-
naldo Marcelino de Oliveira, em 
07/07/2017.

Pelo falecimento do Sr. Marcos 
Pinheiro Filho.

José Ferreira da Silva
Pelo falecimento do Policial 

Militar Cabo Marcos Marques 
da Silva, em 10 de julho de 2017.

Jorge Augusto Pereira
Pelo falecimento do Sr. Alcino 

Tasmo, em 16/07/2017.

Giovanni Mageste Hott
Moção de Congratulações
Ao Artista Plástico Fabrício 

Souza Santos pela maior pintura 
de Nossa Senhora do Rosário em 
tecido do Brasil e maior Tapete 
da Santa Ceia em areia colorida 
na Paróquia do Bom Pastor do 
Brasil, registrados pelo RankBra-
sil – Recordes Brasileiros.

Rodrigo Júlio dos Santos
Moção de Congratulações
Ao Dia do Bombeiro Brasileiro 

é comemorado no dia 2 de julho.
Esta data é uma homenagem a 
todos os heróis brasileiros que 
arriscam as suas vidas para pro-
teger as pessoas, as cidades e as 
florestas do risco de incêndios.

Moção de Congratulações
Ao Dia do Hospital comemo-

rado no Brasil em 2 de julho. Esta 
data é uma forma de homenagear 
os profissionais que trabalham 
na área da saúde, como adminis-
tradores, médicos, enfermeiros, 
radiologistas, terapeutas, psicó-
logos, entre outros do nosso Hos-
pital Cesar Leite de Manhuaçu 
(MG). É uma boa data para nos 
lembrarmos da importância que 
essas infraestruturas têm para a 
sociedade.

Moção de Congratulações
Ao Dia do Guarda Rodoviário 

comemorado em 23 de julho. 
Também conhecido como Dia 
do Policial Rodoviário, esta data 

homenageia os policiais que 
são responsáveis em garantir 
a tranquilidade e segurança de 
milhares de pessoas que utilizam 
diariamente as vias rodoviárias 
para se locomover, em especial a 
nossa Polícia Rodoviária Federal 
instalada no distrito de Realeza.

Legislativo Municipal
Moção de Agradecimento
Ao Deputado João Magalhães 

pela destinação de recursos, atra-
vés de emenda parlamentar, para 
a continuidade da obra de cons-
trução novo prédio do Hospital 
César Leite.

INDICAÇÕES

Adalto de Abreu Cavalcante
Indica a implantação de aca-

demia ao ar livre no Bairro São 
Vicente.

Reivindica a colocação de 
iluminação, retirada de poste e 
reforma do campo do Bairro São 
Vicente, situada próximo à Casa 
Lar, Bairro São Vicente.

Indica convênio entre a Prefei-
tura de Manhuaçu e os moradores 
do Bairro São Vicente a fim de 
que seja construído muro de arri-
mo no final da Rua Leandro José 
Gonçalves, Bairro São Vicente.

José Ferreira da Silva
Solicita a colocação de cal-

çamento e asfaltamento na rua 
lateral da BR-262, em frente à 
Engelmig, e melhorias no con-
torno de entrada para Luisburgo, 
Bairro Ponte da Aldeia.

Indica a construção de vestiário 
do campo de futebol da Comuni-
dade de Bem Posta.

Reivindica a colocação de 
corrimão na escadaria da Rua José 
Felício Gomes, Bairro Engenho 
da Serra.

João Gonçalves Linhares Jú-
nior

Indica a reforma da quadra 
poliesportiva e escola municipal 
do Bairro Petrina.

Reivindica a construção de 
creche no Bairro Petrina.

Indica a criação do Serviço 
de Táxi Adaptado destinado ao 
atendimento preferencial a pes-
soas portadoras de mobilidade 
reduzida.

Cléber da Penha Benfica
Solicita pavimentação e melho-

rias do asfalto na Rua José Camilo 
de Avelar, Bairro Bom Pastor.

Indica a adequação de sinali-
zação de faixas de pedestre em 
alto relevo no Município, a fim 
de oferecer maior segurança 
para a travessia de pedestres e de 
visibilidade aos motoristas.

Reivindica pavimentação as-
fáltica ou calçamento com blo-
quetes sextavado na Rua Proje-
tada, no logradouro que se inicia 
na Rua Manoel Martins, Bairro 
Santa Terezinha.

Giovanni Mageste Hott
Indica à Secretaria de Obras 

providências acerca da necessi-
dade de colocação de sinalização 
de trânsito de alerta aos motoristas 
sobre a chegada de feirantes aos 
sábados na Rua Antônio Weller-
son – Centro, nas proximidades 

do estádio JK, no intuito de pre-
venir a ocorrência de acidentes.

José Geraldo Damasceno
Indica à Prefeitura de Manhua-

çu que entre em entendimento 
com representantes e líderes 
comunitários da Comunidade de 
Boa Vista, para elaborar parceria 
nos moldes já realizados com 
outras comunidades, com a fina-
lidade de realizar obra de asfal-
tamento do trecho entre o Bairro 
Ponte da Aldeia até a comunidade 
de Boa Vista.

Rodrigo Júlio dos Santos
Indica à Prefeitura de Manhua-

çu implantação de Estação de 
Tratamento de Esgoto (ETE) e 
Rede de Captação de Esgoto no 
trecho urbano cortado pelo Rio 
Manhuaçu.

Reivindica a instalação de 
Academia ao ar Livre no Bairro 
Bela Vista.

Indica à Prefeita de Manhuaçu 
que implante terapias alternativas 
entre as práticas do S.U.S. no 
município, as chamadas práticas 
integrativas e complementares 
no sistema de saúde municipal, 
incluindo massoterapia, fitote-
rapia, terapia floral, acupuntura, 
cromoterapia, aromaterapia, qui-
ropraxia, iridologia, ortomolecu-
lar, ginástica terapêutica e terapias 
da respiração, dentre outras.

Berenice Maria Ferreira de 
Souza

Indica a construção de uma cre-
che no Distrito de Ponte do Silva.

Solicita a construção de um 
pátio na escola de Vila Formosa, 
para entretenimento e prática de 
atividades físicas.

 Criação de Táxi Adaptado 
em Manhuaçu: Durante reunião 
ordinária, na noite de quinta-feira, 
20/07, o vereador João Gonçal-
ves Linhares Júnior “Juninho 
Linhares” apresentou indicação 
à Prefeita Cici Magalhães, su-
gerindo a criação do Serviço de 
Táxi Adaptado a fim de atender 
aos portadores de mobilidade 
reduzida.

“É com grande alegria que 
apresento esta indicação, pois 
foi fruto de ouvir a voz daqueles 
que necessitam de um tratamento 
especializado e me senti sensibili-
zado quanto a isto e me compro-
meti em fazer o que pudesse para 
melhorar a situação. É mais que 
necessário que o município crie 
este serviço de táxi diferenciado, 
adaptado, para que possa atender 
a várias pessoas me solicitaram”, 
justificou Linhares.

“É preciso que reavivemos 
em nossas mentes que cuidar 
da saúde e assistência pública, 
cuidar da proteção e garantia das 
pessoas portadores de necessida-
des especiais e com dificuldade 
de mobilidade é um dever da 
administração pública, ou seja, 
legislar e incentivar a existência 
deste serviço”, acrescentou o 
vereador Juninho.

O parlamentar também ressal-
tou que a Prefeita Cici entenda 
a situação e não meça esforços 

para atender a demanda. “Espero 
em breve estar votando aqui um 
projeto de lei para adaptação na 
legislação de táxi e caminhando 
na busca de maior dignidade às 
pessoas com mobilidade reduzi-
da”, finalizou Linhares.

Câmara de Manhuaçu apro-
va LDO para exercício de 2018: 
Os vereadores de Manhuaçu 
aprovaram, por unanimidade, em 
reunião extraordinária, na noite 
desta quinta-feira, 27/07, presi-
dida por Jorge Augusto Pereira 
“Jorge do Ibéria”, o projeto de lei 
de autoria do Poder Executivo 
que dispõe sobre as diretrizes para 
elaboração da Lei Orçamentária 
de Manhuaçu para o exercício de 

2018 (LDO).
“Foi uma reunião bastante tran-

qüila e rápida. Os parlamentares 
analisaram o projeto, apresenta-
ram oito emendas. A LDO é o 
instrumento usado pelo governo 
para estabelecer as principais di-
retrizes e metas da administração 
pública, principalmente, como 
base para a elaboração do orça-
mento”, comentou Jorge.

O projeto de lei da LDO é 
construído pelo Poder Executivo 
e encaminhado para o Legis-
lativo, que aprecia a matéria, 
faz as emendas necessárias e 
aprova para ser sancionado pelo 
Executivo.

Assessoria de 
Comunicação Câmara
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Leite arrecadado em jogo beneficente é entregue às instituições filantrópicas

Inaugurada a Feira Livre de Agricultura Familiar em Lajinha

Aspectos legais do estacionamento pago em via pública

As caixas de leite arre-
cadadas durante o jogo 
beneficente entre as 

equipes Ipatinga Futebol Clu-
be e Seleção de Bairros Ma-
nhuaçu 2017 foram entregues 
para instituições filantrópicas 
de Manhuaçu, Simonésia e de 
Divino. Realizada pelo Pro-
grama ‘Bola na Rede’ (Rádio 
Pescadores FM 104,9) e Field 
Ball Soccer, com total apoio 
da Prefeitura de Manhuaçu, 
por meio da Secretaria de 
Esportes, a partida ocorreu no 
Estádio Municipal Juscelino 
Kubistchek, no último dia 20. 

Com uma vitória anterior 
em jogo realizado contra a 
equipe de Ponte Nova, por 
3x1, os visitantes venceram o 

time da casa em Manhuaçu, 
por 2x0. Os dois gols foram 
marcados no segundo tempo. 

Presentes à abertura do 
jogo, o Secretário M. de Es-
portes, Jânio Garcia Mendes; 
Vereadores Adalto de Abreu 
e Cleber Benfica (Cleber da 
Matinha); Diretor da Rádio 
Pescadores, Rubens Oliveira, 
e equipe: Pastor Ronaldo 
Martinho, Marcello Fernan-
des, Conde Antônio, Nivaldo 
‘Marreta’, Kayron Assis e 
Roberto Teixeira, e o repre-
sentante da Field Ball Soccer, 
Wendell Corrêa, além dos 
dirigentes do Ipatinga FC e da 
Seleção de Bairros.  

O ingresso para assistir ao 
jogo era trocado por um litro 

Com a presença do pre-
feito João Rosendo, 
vice João Dutra, secre-

tários e os feirantes foi inau-
gurada a Feira Livre de Agri-

cultura Familiar de Lajinha 
no dia 29. Todos os sábados 
a partir das 7h, os moradores 
vão encontrar, na rua do Banco 
do Brasil, frutas, verduras, 

legumes, ovos e produtos sem 
agrotóxicos, além da Feira 
Gastronômica. A novidade 
promete levar mais uma opção 
de compra para os consumi-

dores lajinhenses de produtos 
de qualidade a preços justos, e 
também abrir um novo canal 
de comercialização de produ-
tos agrícolas para familiares da 

cidade. A organização é feita 
em conjunto pela Prefeitura, 
Emater, COOAFA, Secreta-
ria Municipal de Agricultura 
e Abastecimento, Secretaria 

de Cultura e Secretaria de 
Assistência Social, que ofe-
recerá barracas padronizadas 
e orientará os feirantes sobre 
as regras.

Zona Azul ou Faixa Azul. 
Devido ao grande nú-
mero de veículos que 

circulam nas cidades, o simples 
ato de estacionar em via pública 
tornou-se uma via crucis. Os 
motoristas rodam por várias 
ruas, por longo tempo, para te-
rem a sorte de acharem espaço 
livre para estacionar.

Uma das causas dessa difi-
culdade em achar locais para 
estacionamento nas vias públi-
cas, se deve ao fato de pessoas 
que trabalham e moram em 
regiões de maior densidade 
comercial, estacionam seus 
carros na via e ali o deixam 
durante todo o dia.

Não há nenhuma ilegalidade 
no fato de a pessoa simples-
mente estacionar o carro na 
via o dia inteiro. Contudo, a 
vaga para estacionamento em 
área de comércio não estaria 
atingindo a sua função social de 
forma plena. Afinal, as pessoas 
que precisam fazer negócios 
naquela área não terão onde 
estacionar.

A ideia da Zona Azul ou 
Faixa Azul ou simplesmente 
estacionamento pago em via 
pública, surgiu da necessidade 
de se regulamentar a permanên-
cia em vagas de alta densidade 
comercial, como os centros 
das cidade e bairros de maior 
concentração de comércios e 
repartições públicas. 

Zona Azul é um serviço 
público?

Sim. Trata-se de serviço 

público de administração e 
exploração do sistema de es-
tacionamento rotativo. Este 
serviço, via de regra, pode 
ser explorado pelo próprio 
Poder Público ou mediante 
concessão.

A concessão de serviço pú-
blico é uma forma de delega-
ção. O Poder Público, titular do 
serviço, entrega a uma pessoa 
jurídica a execução de determi-
nado serviço. A concessão de 
serviços públicos está prevista 
no art. 175 da Constituição 
Federal de 88 (CF/88).

Art. 175. Incumbe ao Poder 
Público, na forma da lei, dire-
tamente ou sob regime de con-
cessão ou permissão, sempre 
através de licitação, a prestação 
de serviços públicos.

A concessão deve, obrigato-
riamente, ser precedida de lei 
que autorize a sua instituição e 
procedimento licitatório na mo-
dalidade concorrência pública 
(procedimento mais complexo 
previsto na Lei 8666/93).

A lei geral que regulamen-
ta as concessões no Brasil é 
8987/95. Ela conceitua a con-
cessão de serviço público como 
a delegação de sua prestação, 
feita pelo poder concedente, 
mediante licitação, na modali-
dade de concorrência, à pessoa 
jurídica ou consórcio de empre-
sas que demonstre capacidade 
para seu desempenho, por sua 
conta e risco e por prazo de-
terminado.

Observem que o Poder Públi-

co transfere apenas a execução 
do serviço, mantendo-se a sua 
titularidade. Assim, havendo, 
por exemplo, a inadimplência 
por parte da concessionária, o 
Poder Público poderá retomar 
o serviço. 

A via é pública. A cobrança 
da taxa para estacionar é 
legal?

Sim. Apesar de a rua ser um 
bem público, o Estado pode 
regulamentar a sua utilização 
com vistas ao interesse da cole-
tividade. É exatamente isso que 
ocorre com a instituição deste 
serviço de administração de 
estacionamento rotativo.

Segundo o art. 103 do Có-
digo Civil Brasileiro:

Art. 103. O uso comum dos 
bens públicos pode ser gratuito 
ou retribuído, conforme for 
estabelecido legalmente pela 
entidade a cuja administração 
pertencerem. (grifo nosso)

O valor da tarifa é regula-
mentado pela lei que autorizou 
a concessão. Deve ser paga pelo 
usuário do serviço diretamente 
à concessionária (empresa ex-
ploradora da atividade).

Do valor recolhido pela con-
cessionária, parte é repassado 
ao Poder Público, na forma 
estipulada em contrato. 

O motorista que não paga o 
estacionamento rotativo pode 
ser multado?

Sim. A multa está prevista no 
Código de Trânsito Brasileiro.

Art. 181. Estacionar o ve-
ículo:

(…)
XVII – em desacordo com 

as condições regulamentadas 
especificamente pela sinaliza-
ção (placa – Estacionamento 
Regulamentado):

Infração – grave; (Redação 
dada pela Lei nº 13.146, de 
2015)    (Vigência)

Penalidade – multa;
Medida administrativa – re-

moção do veículo; 
Quem estaciona sem pagar a 

taxa ou fora do que estabelecem 
as placas, está estacionado em 
desacordo com as condições 
regulamentadas. Pode sim levar 
multa. 

IMPORTANTE: O Poder 
Público pode autuar e aplicar 
multas por conta do chamado 
Poder de Polícia. Tal poder 
é INDELEGÁVEL, ou seja, 
o Poder Público ao delegar o 
serviço de administração do es-
tacionamento rotativo, entrega 
ao particular apenas a execução 
da atividade.

O Poder Público não pode 
entregar o Poder de Polícia 
(que abrange a competência 
para fiscalizar, autuar e, se for o 
caso, aplicar multas ou medidas 
administrativas). Apenas a au-
toridade de trânsito municipal 
poderá fazê-lo ou a polícia 
militar, caso haja convênio.

Assim, caso a empresa ope-
radora do sistema Faixa Azul 
ou Zona Azul (como queiram 
chamar) seja a responsável por 
fiscalizar os veículos estaciona-
dos irregularmente estaríamos 

diante de uma grave ilegalida-
de, que acarretaria por certo a 
nulidade do auto de infração. 

O Código de Trânsito Brasil 
estabelece os requisitos para 
autuação em seu art. 280, ve-
jamos:

Art. 280. Ocorrendo infração 
prevista na legislação de trânsi-
to, lavrar-se-á auto de infração, 
do qual constará:

I – tipificação da infração;
II – local, data e hora do 

cometimento da infração;
III – caracteres da placa de 

identificação do veículo, sua 
marca e espécie, e outros ele-
mentos julgados necessários à 
sua identificação;

IV – o prontuário do condu-
tor, sempre que possível;

V – identificação do órgão 
ou entidade e da autoridade ou 
agente autuador ou equipamen-
to que comprovar a infração;

VI – assinatura do infrator, 
sempre que possível, valendo 
esta como notificação do co-
metimento da infração.

1º (VETADO)
§ 2º A infração deverá ser 

comprovada por declaração 
da autoridade ou do agente 
da autoridade de trânsito, 
por aparelho eletrônico ou 
por equipamento audiovisual, 
reações químicas ou qualquer 
outro meio tecnologicamen-
te disponível, previamente 
regulamentado pelo CON-
TRAN.

§ 3º Não sendo possível a 
autuação em flagrante, o agen-

te de trânsito relatará o fato à 
autoridade no próprio auto de 
infração, informando os dados 
a respeito do veículo, além dos 
constantes nos incisos I, II e III, 
para o procedimento previsto 
no artigo seguinte.

§ 4º O agente da autoridade 
de trânsito competente para 
lavrar o auto de infração poderá 
ser servidor civil, estatutário 
ou celetista ou, ainda, policial 
militar designado pela autori-
dade de trânsito com jurisdição 
sobre a via no âmbito de sua 
competência. 

A partir da leitura desse 
artigo verifica-se claramente 
que cabe ao agente de trânsito 
a fiscalização do sistema de 
estacionamento rotativo em 
via pública. 

Considerações Finais
O estacionamento rotativo 

em via pública é uma im-
portante ferramenta para as 
cidades em meio a um trânsito 
tão complicado que vemos dia-
-a-dia crescer. A sua institui-
ção, se feita de forma correta, 
melhora a fluidez do trânsito 
e as condições de quem lida 
com suas atividades em área 
comercial.

O Poder Público deve estar 
atento para que todos os re-
quisitos legais sejam comple-
tados. Não é demais lembrar 
que, como trata-se de serviço 
público a ser prestado por par-
ticular, o Código de Defesa do 
Consumidor aplica-se à relação 
(art. 7º da Lei 8987/95).

de leite, em caixa. Ao todo, fo-
ram arrecadadas mais de 550 
caixas de leite que, nos dias 
seguintes à partida, foram dis-
tribuídos às entidades sociais. 
Foram beneficiados o Asilo 

São Vicente de Paula, PRO-
-IN (Projeto de Integração), 
DAREI, Casa Lar, Divisão de 
Assistência Recuperação e In-
tegração, AMA VIDA (Clinica 
de Recuperação de Divino) e a 

Clinica Terapêutica Abundan-
te Vida de Simonésia.

Também no decorrer da 
semana, a Prefeitura procedeu 
com a substituição de toda a 
iluminação do estádio, pro-

porcionando um verdadeiro 
espetáculo do esporte e da 
solidariedade na noite do jogo.

(Secretaria de Comuni-
cação Social – Prefeitura 

de Manhuaçu)
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AUTO BOX Rua Professor Ju-
ventino Nunes, 148 (33) 3331-
4291

CAPOTARIA DO SERGINhO 
Rua do Triângulo (33) 3331-5035

AUTO ELÉTRICA UNIÃO Ser-
viços e peças em geral Rua do 
Triângulo, 108 (33) 8434-4437

CONSERTOS GERAIS DE MO-
TOS DE MOTOS TRATAR COM 
O JEFERSON (33) 98416-8864

AUTO STILO MULTIMARCAS 
Rua Professor Juventino Nunes, 
264 (33) 3331-5921

SERRA AUTO PEÇAS Av. Sa-
lime Nacif, 308 (33) 3331-1727

CAMPINhOS AUTO PEÇAS  
Av. Salime Nacif, 400 (33) 3331-
1240

3D ACESSÓRIOS Av. Salime 
Nacif, 784 (33) 3331-4400

SMART CELL Rua Antonio Pu-
pin, 17 (33) 3331-8972

BRASIL CENTER ASSISTÊN-
CIA EM CELULARES LIGAR 
PARA  (33) 98426-9044

RECALLRua Professor Juven-
tino Nunes, 139 (33) 3331-3232

DIMATEL ELETRÔNICA CLA-
RO hDTV LIGAR PARA (33) 
3331-2033

CENTER CÓPIAS Av. Getúlio 
Vargas, 574 (33) 98436-5268

SUPRICÓPIAS Av. Getúlio Var-
gas (33) 3331-3863

GRÁFICA BRASIL Rua Coronel 
Alberto Pinto Coelho, 643 (33) 
98455-7975

GRÁFICA DO JÚLIO Av. Felipe 
Nacif, 220 (33) 3331-2065

PAPELARIA GRAFITE Av. Ge-
túlio Vargas, 748 (33) 3331-5445

CASA DAS CADEIRAS VEN-
DEMOS E ALUGAMOS CON-
TATO (33) 3331-5028

MADEIRA E ARTE Móveis Rús-
ticos Av. Getúlio Vargas, 663 (33) 
3331-7288

MULTIMAC LTDA Av. Salime 
Nacif, 740 (33) 3331-1676

SOLAR Rua Desembargador 
Alonso Starling, 116 (33) 3331-
1365

ANA PIRES Rua Monsenhor 
Gonzalez (33) 3332-2362

DONA BELLA Av. Salime Nacif 
(33) 98450-5525

PREFEITURA MUNICIPAL DE LAJINhA – MG
APLICAÇÃO DE SANÇÕES ADMINISTRATIVAS NO ÂMBITO DO 

PROCESSO LICITATÓRIO.
A PREFEiTURA MUNiCiPAl DE lAJiNHA –MG, nos usos das suas atri-

buições legais, e perante o Parecer Jurídico de nº 012/2017 resolve aplicar 
e tornar público as Sanções Administrativas previstas no artigo 87, inciso i, 
ii e iii, da lei Federal de nº 8.666/1993;

i-advertência;
ii - multa, na forma prevista no instrumento convocatório ou no contrato;
iii - suspensão temporária de participação em licitação e impedimento 

de contratar com a Administração, por prazo não superior a 2 (dois) anos; 
Em face ao Processo licitatório de nº 061/2017 na Modalidade Pregão Pre-
sencial de nº 024/2017, por falta de cumprimento das cláusulas contratuais 
realizadas pela Empresa PRiME MATERiAl MÉDiCO HOSPiTAlAR lTDA. 
Cabe explanar, que foi concedido o prazo razoável para a manifestação de 
ampla defesa e contraditório, em que pese a empresa permaneceu omissa. 
Assessoria Jurídica 

PREGÃO 045/2017
A Prefeitura Municipal de São João do Manhuaçu/ MG, através 

de sua Pregoeira, torna pública a abertura do Processo licitatório 
no 0131/2017, na modalidade Pregão nº 045/2017, na forma 
presencial, regido pela lei Federal n.º 10.520, de 17/07/2002, 
lei Federal nº 8.666 de 21/06/1993 e suas alterações, e demais 
condições fixadas no instrumento convocatório. Objeto: contra-
tação de empresa especializada para prestação de serviços de 
alinhamento, balanceamento, cambagem e borracharia para 
manutenção da frota municipal. Credenciamento e abertura dos 
licitantes: 11/08/2017 ás 13hs30min horas. local: Rua Verea-
dor Geraldo Garcia Malcate nº 100, Centro, CEP: 36.918-000 
São João do Manhuaçu/MG. informações pelo telefone (33) 
3377-1200, das 13:00 às 16:00 horas. O edital e seus anexos 
encontram-se disponíveis no endereço acima. - Pregoeira- ANA 
APARECiDA DOMiCiANO

GUANABARA Av. Salime Nacif 
(33) 3331-1835

LOJA AVENIDA Av. Salime Na-
cif, 652 (33) 3331-2665

ORANGO TANGO BOUTIQUE 
Rua Amaral Franco, 161  (33) 
3331-7045

SOCIAL Rua Amaral Franco, 
279 (33) 3331-5091

ATELIER MM Rua Desembar-

gador Alonso Starling, 210 (33) 
3332-2333

DONA SCARP Av. Salime Nacif, 
700 (33) 3331-8139

CASA DAS CADEIRAS VEN-
DEMOS E ALUGAMOS CON-
TATO (33) 3331-5028

CONSERTOS GERAIS DE 
MOTOS DE MOTOS TRA-
TAR COM O JEFERSON (33) 
98416-8864

Prefeitura autorizou construção de 
dois novos ginásios poliesportivos

Duas novas obras tiveram 
as Ordens de Serviço 
assinadas pela Prefeita 

Cici Magalhães no sábado, 
29, em Manhuaçu. Desta vez, 
serão atendidas Ponte do Silva 
e Realeza, com a construção de 
dois ginásios poliesportivos, um 
em cada distrito. Os recursos 
para obras foram viabilizados 
pelo Deputado João Magalhães 
junto ao Governo Federal para a 
Secretaria de Esportes, da Prefei-

tura de Manhuaçu. Somadas, as 
obras totalizam um investimento 
de aproximadamente R$1,2 
milhão.

A primeira solenidade foi rea-
lizada em Ponte do Silva, às 9h 
da manhã, em terreno localizado 
ao lado da UBS (Unidade Básica 
de Saúde), às margens da rodo-
via LMG-838 (acesso à Luisbur-
go). No local, foi assinada ordem 
de serviço para a construção de 
ginásio poliesportivo com valor 

de R$ 604.909,44.
Em seguida, as autoridades 

seguiram para Realeza para a ce-
rimônia de assinatura da Ordem 
de Serviço para a construção de 
ginásio poliesportivo, na Rua 
Mário Ediney de Paula. As obras 
do local têm valor aproximado 
de R$ 626.600,52. 

Com estas duas novas assina-
turas de ordens de serviço, a Pre-
feitura de Manhuaçu autorizou, 
somente neste de julho, mais de 

R$ 3,4 milhões em obras. 
No último domingo, 23, fo-

ram lançadas as obras de cons-
trução de Galpão de Benefício 
e Rebenefício de Café, em São 
Sebastião do Sacramento, com 
valor de R$ 1.560.000,00, via-
bilizados pelo Deputado Federal 
Subtenente Gonzaga junto ao 
Governo Federal para a Secre-
taria Municipal de Agricultura, e 
as obras de construção da creche 
Pró-Infância – tipo II em Santo Amaro de Minas, com valor de 

R$ 941.746,21, com recursos 
viabilizados pelo Deputado João 
Magalhães junto ao Governo 
Federal para a Secretaria Muni-
cipal de Educação.  A Prefeitura 
de Manhuaçu agradece a toda a 
população que participou destas 
solenidades que marcam novos 
horizontes para o bem-estar 
da juventude e dos moradores 
destas comunidades atendidas.

(Secretaria de Comunica-
ção Social – Prefeitura de 

Manhuaçu) 
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DR. AGREINE 
MAGESTE 

Rua Alencar Soares 
Vargas, 65 (Masterclin) 
sala 01 (33) 3331-5320

DR. GIOVANI 
BITTENCOURT 

Rua Alencar Soares 
Vargas, 65 (Masterclin) 
sala 01 (33) 3331-4715

DRA. DANIELA 
O. FRANCO 

Rua Alencar Soares - 
Vargas, 65 (Masterclin) 1º 

Piso (33) 3331-5320

DR. MARCELO KER 
WERNER - Rua Alen-
car Soares Vargas, 65 

(Masterclin) 1º Piso (33) 
3331-3184

DRA. ELIS OLIVEIRA 
CAMPO - Rua Alencar 

Soares Vargas, 65 
(Masterclin)  

(33) 3563-2573

DRA. POLLyANNA 
RODRIGUES - Av. Salime 
Nacif, 288 (33) 3331-7760

DR. ALEX NAGEM 
(Neurologia) 

Rua Duarte Peixoto, 95 
Sl 305 (33)3331-4540

DR. FABRÍCIO GANTOS
(Ortopedia) 

Rua Duarte Peixoto, 95 
Sl 301 (33) 3331-3925

DRA. RENATA MURAD
(Ginecologia)

Rua Duarte Peixoto, 95 
Sl 304 (33) 3331-5315

DRA. CARLA ALMEIDA 
(Dermatologia)

Rua Duarte Peixoto, 95
1ºpiso (33) 3331-2870

 

DR. CÉLIO ROBERTO 
(Cirurgia Geral)

Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 
205(33) 3331-2276

DR. EDUARDO MAGNUS
(Clínica dos Olhos) 

Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 
206 (33) 3331-2395

DRA. ERIKA 
FERREIRA 

(fonoaudióloga)
Rua Duarte Peixoto, 95 
Sl 407 (33) 3331-3770

DR. FRANCISCO E.
(Ortopedia)

Rua Duarte Peixoto, 95 Sl 
202 (33) 3331-3492

DR. AGREINE 
MAGESTE 

Rua Alencar Soares 
Vargas, 65 (Masterclin) 
sala 01 (33) 3331-5320

DR. GIOVANI 
BITTENCOURT 

Rua Alencar Soares 
Vargas, 65 (Masterclin) 
sala 01 (33) 3331-4715

DR. MARCELO SO-
ARES PIRES - Rua 

Alencar Soares Vargas, 
65 (Masterclin)  (33) 

3331-3244

DRA. REGINA DE 
ALMEIDA - Rua Alencar 
Soares Vargas, 65 (Mas-
terclin)  (33) 3331-3488

DR. RODRIGO FER-
REIRA - Rua Alencar So-
ares Vargas, 65 (Master-

clin)  (33) 3331-5320

DR. SÉRGIO FÉRES 
MANSUR - 

Rua Alencar Soares 
Vargas, 65 (Masterclin)  

(33) 3331-2026
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CURIOSIDADES
ÁGUA OXIGENADA - A água oxige-

nada, comumente usada para descolorir 
cabelos e possibilitar a aplicacação de 
tinturas, é um anti-séptico poderoso de 
uso tópico. Foi obtida pela primeira vez 
pelo químico francês louis Jacques The-
nard em 1818. Desde então, é fabricada 
da mesma maneira, segundo o processo 
descoberto por Thenard.

FOGO - O fogo pode irromper espon-
taneamente quando algodão embebido 
em óleo mineral é aquecido pelos raios 
do Sol. Da mesma maneira, a tinta de 
jornal nova também se inflama, quando 
se espalha pelo papel e entra em con-
tato com uma fonte de vapor d´água. A 
combustão espontânea é a origem de 

muitos incêndios.
JÚPITER - Um homem de 100 anos, 

recordista de sobrevivência na Terra, 
se tivesse nascido em Júpiter, teria 
apenas 9 anos de idade. Explica-se: 
o planeta Júpiter leva exatamente 11 
anos e 314 dias para completar uma 
volta em redor do Sol. Ele fica, apro-
ximadamente, a 800 milhões de quilô-
metros do Sol.

LOCOMOTIVA - O inventor da loco-
motiva foi o mineiro inglês George Ste-
phen. A máquina a vapor substituiu os 
cavalos utilizados nas minas de carvão.  
Stephen construiu, a primeira locomo-
tiva, que desenvolvia velocidade de 13 
quilômetros por hora.

Todo mundo quer sinceridade, mas nem 
todo mundo aguenta ouvir a verdade.
------------------------------------------------
O homem que se vende recebe sempre mais 
do que vale.
---------------------------------------------------
A sua consciência tem um peso maior do 
que 
a opinião de qualquer pessoa.
---------------------------------------------------
Lembre-se: De tropeços, vitórias e quedas 
é que 
se constrói a experiência.
---------------------------------------------------
Falar de boca cheia é feio, mas falar de ca-
beça vazia é bem pior.

- O piso ou móvel de madeira está arranhado? 
Esfregue uma noz sem casca, suavemente nos 
riscos. Os óleos da noz os escondem naturalmen-
te.

- Desentupir a pia? Feche o registro, jogue no 
ralo uma xícara de sal, uma de bicarbonato de 
sódio e água fervente. Se não funcionar o jeito 
é desatarraxar  o sifão (ele fica embaixo da pia e 
estará rosqueado no ralo), lave-o e coloque no-
vamente no lugar.

- Mofo nos armários ? Passe um pano embebi-
do com água e vinagre, depois coloque um pote 
com bicarbonato de sódio dentro do móvel para 
conter a umidade.

- Fechar pequenos buracos na parede sem 
massa corrida? Faça uma mistura com sal, amido 
de milho (maisena) e água e aplique no buraco. 
Dê uma lixadinha e fica perfeito.

SEtE ERROS

 

Visita surpresa da sogra
A sogra foi visitar a filha e o genro. Quando 

ela chega na casa deles, o genro atende:
- Sogra querida, que surpresa!
- Por que a surpresa? Minha filha não dis-

se que eu viria passar uns tempos aqui com 
vocês?

- Disse sim, mas eu achei que fosse só para 
curar o meu soluço!

Visita de italiano
Una nonna italiana ao telefone indica sua 

moradia ao neto, que quer visitá-la com sua 
nova mulher:

- Quando vocês chegarem no prédio, na 
porta da frente tem um grande painel. Io moro 
no apartamento 301. Apertem o botón do in-
terfone com o cotovelo, que io abro a porta. 
Entrem, o elevadore é à direita. Aperta o trê 
com o cotovelo. Quando ocês saírem do ele-
vadore, mio apartamento é nas esquerda. Com 
o cotovelo, apertem a campainha. Tcherto?

- Vó, parece fácil, mas... por que tenho que 
apertar todos esses botões com o cotovelo?

- Máaaaah que? Dio mio! Tão vindo de mão 
vazia, enton?

Como era antes do casamento
A esposa estava lavando a louça, enquanto 

seu marido tomava uma cerveja sentado no 
sofá. De repente o marido se vira para esposa 
e pergunta: - Amor, o que você fazia antes de 
casar comigo?

E a mulher, sem pensar duas vezes, respon-
de: - Eu vivia

SABEDORIA

DICAS

O SAMAL (Serviço Autôno-
mo Municipal de Limpeza 
Urbana) iniciou há alguns 

dias o serviço de desobstrução 
do Rio Manhuaçu, no perímetro 
urbano, em razão da existência 
de touceiras de bambu, restos de 
animais mortos e lixo. No decor-
rer dos trabalhos, constatou-se a 
necessidade de dar continuidade 
à limpeza, percorrendo outros 
pontos, às margens do rio. Com 
este propósito, a autarquia so-
licitou e obteve autorização do 

Departamento Municipal de Meio 
Ambiente para a execução dos 
serviços.

No Parecer Técnico da Autoriza-
ção nº 033/2017, o Departamento 
de Meio Ambiente menciona 
que ‘mediante visita in loco às 
margens do Rio Manhuaçu, no 
perímetro urbano, foi constatada 
a existência de lixo e vegetações, 
como bambu e arbustos, que pre-
judicam a fluidez do rio, e, com 
base na Resolução Conjunta IEF/ 
SEMAD nº 1905, de 12/08/2013, 

e a Lei Complementar nº 140, de 
08/12/2011, e a Portaria nº 084, de 
26/02/2014, o Departamento Mu-
nicipal de Meio Ambiente resolve 
autorizar o SAMAL a realizar com 
ferramentas manuais a limpeza das 
margens do rio Manhuaçu, no perí-
metro urbano, o que vai facilitar o 
escoamento das águas, no período 
chuvoso. Tomar o cuidado de não 
acumular os detritos da limpeza 
dentro do rio com a consequên-
cia de diminuir a oxigenação da 
água, que poderá causar a morte 

de peixes. Deferida a limpeza das 
margens do rio Manhuaçu, no 
perímetro urbano’.

O Diretor do SAMAL, Eron 
Elias, pontua que os trabalhos 
prosseguem de forma dinâmica, 
com o trabalho intenso da equipe 
de operários da autarquia. A di-
reção do SAMAL solicita à toda 
população que colabore, denun-
ciando a ação de pessoas que têm 
jogado lixo no rio. 
(Secretaria de Comunicação So-
cial – Prefeitura de Manhuaçu)

Durante  a  sua As-
sembleia Geral Or-
dinár ia  de  2017, 

a Coocafé anunciou seus 
principais eventos desse 
ano: a 6ª Feira de Negócios 
Coocafé, que ocorrerá nos 
dias 03, 04 e 05 de agosto, 
e a Coocafest 2017, marcan-
do o encerramento da Feira.  
Ambos os eventos ocorre-
rão no Armazém Coocafé 
do Areado em Lajinha/
MG. Nos dias 03 e 04 de 
agosto (quinta e sexta), a 
Feira será realizada das 8h 
às 18h e no dia 05 de agosto 
(sábado), das 8h às 12h. Já a 
Coocafest, terá seus portões 
abertos às 18h, no dia 05 de 
agosto (sábado).

A edição anterior da Feira 
de Negócios contou com 
cerca de 7.000 visitantes 
únicos, de mais de 100 cida-
des. Para esse ano, espera-
-se um público ainda maior. 
E a Coocafest 2016 teve a 
participação de aproxima-
damente 17.000 pessoas. 
Os espaços de ambos os 
eventos foram ampliados e 
a previsão é de que o públi-
co seja ainda maior.

A partir do anúncio citado 
na Assembleia, a cooperativa 
vem preparando o melhor 
para seus cooperados e visi-
tantes: além de stands com as 
melhores ofertas de produtos 
e serviços, demonstração de 
maquinários, novas tecnolo-
gias e excelentes condições 
comerciais, os eventos serão 

ampliados em diversos as-
pectos, tanto em questões de 
espaço, comodidade, segu-
rança, número de parceiros, 
quanto em relação ao número 
de atrações, trazendo o que 
há de mais moderno no mun-
do agropecuário.

Em relação aos aperfei-
çoamentos específicos da 
Feira, teremos: melhoria 
nas condições de financia-
mento para a comercializa-
ção de produtos e serviços, 
através da ampliação da 
rede de agentes financeiros 
parceiros da Coocafé (Si-
coob de diversas regiões); 
aumento do número de 
parceiros comerciais da 
cooperativa (cerca de 50 
já confirmaram presença); 
e atrações para os mais 
diversos públicos, como 
crianças, jovens, mulheres, 
cooperados, cafeicultores, 
pecuaristas e comunidade 
em geral.

SAMAL obtém autorização para 
limpeza do Rio Manhuaçu

6ª Feira de Negócios 
Coocafé e Coocafest 
2017 estão chegando
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Acabou? Barack Obama e Michelle estão 
se separando, diz site

Uma notícia para lá de chocante 
movimentou a mídia internacio-
nal, na sexta-feira (28). Segundo a 
imprensa norte-americana, Barack 
Obama e Michelle estariam se se-
parando

De acordo com o site "RadarOnli-
ne", uma fonte próxima ao casal as-
segurou que a união, de fato, chegou 
ao fim. O informante ainda disse que 
o acordo de separação já foi, inclusi-
ve, assinado

O eventual término do matrimô-
nio, aliás, garante a quantia de R$ 
80 milhões à ex-primeira-dama dos 

Estados Unidos.Vale lembrar que surgiram no começo deste mês 
os rumores de que a dupla havia rompido

As especulações tiveram início quando o ex-presidente norte-
-americano foi clicado sem a aliança.Obama e Michelle se conhe-
ceram em 1989 e subiram ao altar três anos depois. Juntos, são pais 
de duas meninas: Malia e Sasha

Gian confirma que se separou 
após rumores de traição

Gian confirmou que decidiu se 
separar de Tati Moretto, após de 
anos de casamento, por causa de 
rumores de uma traição. O cantor 
não deixou a esposa só por isso, 
mas a possibilidade de um caso 
‘pesou’ em sua decisão.

"Houve, sim, um boato. Uma 
pessoa chegou e me falou e isso 
realmente aconteceu, teve um 
peso nessa decisão", disse o pro-
grama "Gugu", da Record, que 
será exibido na quarta-feira (26).

Em um relacionamento com a 
estilista Bárbara Brum, o famoso 
foi só elogios à nova parceira. "Eu conheci uma pessoa maravilho-
sa que eu acho que é a principal responsável pela redução dessas 
manchinhas aqui", avaliou, referindo-se ao vitiligo.

"A gente está superbem, eu e a Bárbara. A gente bateu em quase 
tudo. Ela gosta das coisas que eu gosto e me ensinou uma coisa 
que estou achando maravilhoso: ela me ensinou a tomar vinho", 
detalhou.

Silvio Santos é criticado por João Vicente 
de Castro: 'Homofóbico e machista'

João Vicente de Castro participou 
do "Programa do Porchat", na Re-
cordTV, nesta quinta-feira (27), e 
falou a respeito das recentes atitudes 
de Silvio Santos após ser questiona-
do sobre o que achava do dono do 
SBT. "É gênio e velho safado caris-
mático. É um cara que revolucionou 
tudo, mas é muito velha a cabeça 
dele. Acho homofóbico muitas ve-
zes, acho machista, misógino, acho 
um monte de coisa. E não acho que 

seja tolerável porque ele tem 85 anos, não. Mude!", declarou o 
ator, mesmo afirmando que "ama" o empresário, criticado por Mai-
sa Silva por comentários inadequados na TV.

Milton Neves critica Evaristo 
Costa e jornalista responde

Milton Neves não gostou 
nada de saber que Evaristo 
Costa optou por não renovar 
o contrato com a Globo. Na 
última quinta-feira (27), ali-
ás, fez questão de dizer isso 
ao próprio por meio do Twit-
ter.VOCÊ VIU? Despedida 
emocionante de Evaristo 
Costa do "JH" foi gravada-
Angelina Jolie é diagnostica-
da com paralisia facialCaio 
Castro troca beijos com Anajú Dorigon em festaSabe o que os 
olhos dos famosos dizem sobre eles? Confira!O ex-apresentador 
do "Jornal Hoje" compartilhou um vídeo em que confirma que não 
fará mais parte do quadro de funcionários da emissora e o cole-

ga de profissão opinou: "Errou, menino! Mas seja feliz".Evaristo 
manteve sua postura e reiterou que não tomou a decisão da noite 
para o dia. "Vai dar tudo certo. Decisão pensada com os dois pés 
no chão. Abraço", respondeu.O veterano, sem se convencer, deu a 
entender que um emprego na Globo não era para se deixar assim. 
"Tomara, garoto. Mas lá onde nasci é dito que ‘nunca se apeia de 
cavalo puro-sangue", postou."Otimismo, Milton Neves. Pangaré 
também nos leva onde quisermos chegar", encerrou Costa.

Luan Santana leva bronca do Detran por 
dirigir com celular

Luan Santana aumentou a lista 
de famosos que foram alertados 
pelo Departamento Estadual de 
Trânsito de São Paulo por condu-
ta indevida ao volante, na última 
quinta-feira (27).VOCÊ VIU? 
Despedida emocionante de Eva-
risto Costa do "JH" foi gravada-
Angelina Jolie é diagnosticada 
com paralisia facialCaio Castro troca beijos com Anajú Dori-
gon em festaSabe o que os olhos dos famosos dizem sobre eles? 
Confira!O cantor divulgou nas redes sociais um vídeo em que apa-
rece filmando uma rua enquanto dirige e acabou levando bronca do 
Detran no Facebook."E aí, cê topa? Luan Santana, eu tenho uma 
proposta para te fazer: Eu, você e o celular bem longe do volante. 
Dando exemplo pra esse povo todo. E aí, cê topa?", escreveram.Os 
fãs adoraram a referência à música "Cê Topa", do cantor. "Adoro a 
criatividade que vocês têm na hora de dar os puxões de orelha", co-
mentou uma seguidora na rede social.Outros artista já se tornaram 
‘vítimas" do órgão. No início de julho, Anitta também virou assun-
to na página, já que seu amigo dirigia enquanto olhava um celular.

Morre filho de Abel Braga, e jogo entre 
Fluminense e Ponte Preta é adiado

João Pedro Braga, filho de Abel 
Braga, treinador do Fluminense, 
morreu na manhã de sábado (29). 
O jovem de 18 anos caiu da ja-
nela do apartamento da família, 
no bairro do Leblon, Zona Sul do 
Rio de Janeiro. Abel, 64, coman-
dava uma atividade no Centro de 
Treinamento do clube quando foi 
informado sobre a tragédia.

O Fluminense decretou luto oficial de três dias.
O time carioca enfrentaria a Ponte Preta neste domingo (30), em 

Campinas. O jogo foi adiado pela CBF (Confederação Brasileira 
de Futebol) para o dia 9 de agosto.

Inicialmente programado para 7 de agosto, no Rio de Janeiro, 
o jogo entre Fluminense e Atlético-GO também deve ser remar-
cado. A Ponte Preta tem partida contra o Vasco agendada para 6 
de agosto.

"O horário da referida partida e os devidos ajustes na tabela serão 
publicados na próxima segunda-feira (31). As alterações mantêm 
o equilíbrio e a sequência técnica, em especial quanto aos jogos 
em casa e fora de casa, de ambas as equipes", afirma comunicado 
da confederação. "A CBF lamenta profundamente e expressa sua 
solidariedade ao técnico Abel Braga e seus familiares."

  
Rogéria recebe alta após 14 dias 

internada: ‘ela está em casa 
descansando’, diz empresário

Rogéria já está em casa. Depois 
de passar 14 dias internada numa 
clínica em Laranjeiras, na Zona Sul 
do Rio, a atriz recebeu alta na manhã 
desta quinta-feira.

“Ela está em casa descansando. 
Ela passou por uma série de exames 

e está bem. Está fora de perigo. Ela está falante e feliz”, diz o em-
presário Alexandre Hadad.

Alexandre conta ainda que Rogéria, de 74 anos, almoçou assim 
que chegou a sua casa e vai passar o dia dormindo, sem receber 
visitas. Nos próximos dias, ela já retoma sua agenda de compro-
missos. Durante o período em que ficou internada, Rogéria chegou 
a ser alimentada por sondas, ter pneumonia e convulsões no hospi-
tal. No último dia 21, ela já havia deixado a UTI com uma melhora 
do quadro de infecção generalizada, com o qual deu entrada no 
hospital.

Goleiro Max tem morte cerebral confirma-
da e é homenageado pelo Botafogo

 
Ex-goleiro do Botafogo, Max sofreu morte cerebral nesta quar-

ta-feira (26), aos 42 anos. Ele estava no Hospital da Lagoa, onde 

foi submetido a testes neurológicos e não 
respondeu a estímulos. O clube alvinegro 
anunciou que fará uma homenagem para 
ele, no jogo contra Atlético-MG, pelas quar-
tas de final da Copa do Brasil. 

Há cerca de 20 dias, Max sofreu um aci-
dente em uma tentativa de assalto. Ele teve 
uma lesão no braço, chegou a sair do hospi-
tal, mas passou a sentir dor de cabeça forte 
e ter confusão mental. Ficou internado, mas 
o quadro só se agravou.

O Botafogo emitiu um comunicado oficial em que manifestou 
solidariedade aos familiares e amigos. Depois anunciou no Twitter 
que o goleiro Jefferson vai homenagear Max.

O goleiro foi eevelado pela Portuguesa-RJ e jogou no Botafogo 
entre 2002 e 2007. Nem sempre foi titular, mas teve bons momen-
tos e foi campeão carioca em 2006. Passou também por América-
-RJ, Bangu, Friburguense, Vila Nova-GO, Itumbiara, Joinville, 
Barra da Tijuca e Boa Esporte.

Show de Simone e Simaria termina 
em confusão nos EUA e polícia 

encerra apresentação
Era para ser uma noite de festa, mas 

o show de Simone e Simaria em Mia-
mi terminou antes da hora frustrando 
o público que lotou o River Yacht 
Club na madrugada deste sábado. 
Pessoas presentes ouvidas pelo EX-
TRA relataram a existência de pelo 
menos oito brigas no local do evento. 
Após a polícia ser acionada, a apre-
sentação foi interrompida sem que as 
cantoras pudessem se despedir.

Houve ainda reclamações do público em relação a organização 
do evento. Além da superlotação e do atraso, o som falhou logo 
nas primeiras músicas, levando Simone e Simaria a improvisarem 
no estilo acústico.

Procurada pelo EXTRA, a assessoria de Simone e Simaria con-
firmou a confusão. "Faltando quinze minutos para o encerramento 
do show, a polícia adentrou o local e obrigou o término imediato 
da apresentação, impedindo até que as cantoras se despedissem do 
público. A produção de S&S tentou impedir que isso ocorresse, já 
que a casa tinha a liberação de funcionamento até às 2h, mas os 
próprios policiais se dirigiram até a mesa de som e desligaram os 
equipamentos".

De volta ao funk após carreira 
gospel, Perlla faz ensaio de shortinho 

pelas ruas do Rio
De volta ao funk, após 4 anos na car-

reira gospel, Perlla, de 28 anos, fez um 
ensaio com o novo figurino dos shows, 
usando um shortinho e de barriguinha 
de fora, pelas ruas do Centro do Rio. 
As fotos foram feitas na madrugada do 
último domingo, após a apresentação 
da cantora numa boate gay.

As imagens foram compartilhada nas 
redes sociais e internautas elogiaram a 
beleza da artista. Alguns até fizeram 
uma ligação do ensaio com a música de 
sucesso dela, "Tremendo vacilão". "Na 
madrugada, abandonada, e não atende 
o celular...", escreveram os seguidores 
nos comentários do post.

A apresentação de Perlla agradou 
ao público GLS, com quem ela teve 
uma "treta" na semana passada. É que 
a comunidade se revoltou com antigas 
declarações da cantora sobre os gays. 
Foi lembrado que, no passado, ela fez 
postagens contrárias ao público, dando 
apoio, inclusive, ao deputado Marco 
Feliciano, defensor da chamada cura 
gay.

Em meio a polêmica, Perlla resol-
veu se desculpar. "Peço desculpas ao 
publico LGBT que postagens do pas-
sado os tenham ofendido. Mesmo que 
não tenham partido de mim, foram publicadas em minhas redes e 
eu mesmo contrariada sou responsável por isso. Mas vocês me-
lhor do que eu sabem o que é viver um preconceito e muitas 
vezes nos permitimos viver situações apenas para não sermos 
excluídos. Mas agora eu me posicionei. E nada e ninguém me 
manterá afastada do que amo e dos que amo!! Conto com vocês 
para disseminar a alegria!!", postou ela no Instagram na última 
terça-feira.
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